

## Eindrücke zur Zeitzeugenbefragung russischer Kriegsveteranen vom 23.06.2011

Eine Erfahrung für's Leben! Erstaunlich und bemerkenswert, wie offen diese Zeitzeugen über ihre Vergangenheit berichten.

Die Veranstaltung empfand ich als sehr interessant und es war etwas anderes als das, was man sonst im Unterricht erfährt.

Besonders ergreifend fand ich die Schilderung des ehemaligen KZ-Häftlings und das Schicksal ihrer Familie.

Eine hoch interessante Erfahrung, die unbedingt noch Viele erleben sollten!

Unfassbar, wie ein Stück Zeitgeschichte, plötzlich greifbar gemacht wurde.

### **Leistungskurs Geschichte**

Ein sehr emotionaler, fast dramatischer Nachmittag, der eine neue Sicht auf Geschichte offenbarte.

Ein sehr emotionales Gespräch, welches tiefe Eindrücke in die damaligen Lebensumstände lieferte.

Es war äußerst erstaunlich und auch ergreifend, wie herzlich und offen die älteren Herrschaften uns gegenüber traten.

Das Gespräch mit den Zeitzeugen war für mich eine neue und intensive Erfahrung, welches mir neue und ergreifende Schicksale aufzeigte.

Die aus verschiedenen Kontexten stammenden Zeitzeugen haben ehrlich und ausführlich geantwortet und es war sehr interessant und auch berührend. Allerdings war die Zeit viel zu kurz.